

16. November 2009

Müllheim lockt und alle kommen

Schau des Gewerbevereins war wieder ein Publikumsmagnet



Elke Adam-Eckert kocht. Foto: sigrid umiger

MÜLLHEIM. Das Wetter hat mitgespielt und die große Leistungsschau des Müllheimer Gewerbevereins ins richtige Licht gesetzt. Am verkaufsoffenen Sonntag standen die Geschäfte und die neuesten Fahrzeuge aus elf Autohäusern im Mittelpunkt. Gut besucht war auch schon am Samstag die attraktive Gewerbeausstellung im Bürgerhaus.

Die Innenstadt war am Sonntag wieder voll, trotz Baustelle sogar in der Hauptstraße. Die Geschäfte wurden gut frequentiert und viele Besucher zog es zu den Neuheiten auf dem Automarkt.

Im Bürgerhaus gab es neben dreißig klassischen Ständen als Neuheit zwei Themeninseln. Hier wurden im Wechsel Mode, Kosmetik, Frisuren, Gymnastik und Reformhauskost vorgestellt oder vor Publikum Essen zubereitet und mit Weinproben bereichert.

Erfrischend war die Eröffnungsrede am Samstag – eine gelungene Premiere für die neue